

Céramique partout!

Carouge. A découvrir jusqu'à dimanche encore, le 18^e Parcours céramique carougeois présente les œuvres de plus de vingt artistes de Suisse et du monde, regards pluriels autour «Des écritures, des images, des messages». En plus de l'exposition à travers la cité sarde et au-delà, plusieurs événements ponctueront le week-end, entre démonstration de lithophanie (photo) de Line Dutoit Choffet (sa à 12h30 à la Fondation Bruckner), conférence du commissaire associé Frédéric Bodet sur «La céramique contemporaine, médium de transmission et d'engagement» (sa à 13h30 à la Fondation Bruckner), démonstration des techniques de Sangwoo Kim (di à 10h à la Fondation Bruckner), atelier parents-enfants «Invitation à la table de fête» (sa 13h à l'Atelier Maison Potter) ou démonstration de cuisson raku par Natacha Lozes (di de 11h30 à 16h à l'Atelier Maison Potter). Dimanche seront en outre annoncés les lauréats des deux Prix de la Fondation Bruckner et du Musée Ariana, lors la soirée de clôture. **SSG/LINE DUTOIT CHOFFET**

Infos: parcoursceramiquecarougeois.ch

